

Actualités
AOÛT 2023

La vie ne cesse de défaire cet enclos dans lequel nous avons tendance à l'enfermer. L'espace humain et social nous invite à entendre constamment la parole différente, y compris en nous-même, pour ne pas réduire notre langage exclusivement à une croyance ou une certitude. Là où il y a surprise, il y a l'autre, il y a de l'autre. L'autre déconcerte parfois ce que l'on croit et le fait grandir. Il ne s'agit pas d'éliminer toute croyance car ce serait méconnaître le prix qu'elle a pour toutes et tous. Il convient à chacun d'aller à la plus forte affirmation possible, à la plus grande puissance possible de ce sur quoi il fait fond. Mais pour le faire en vérité, il convient de revenir à nos commencements, d'écouter ce qui nous parle et ceux qui nous parlent, de déplisser ce qui nous emprisonne. Dans tout acte d'expression nous sommes invités à cette épreuve de vérité qui induit un regard critique et distancié sur nous-mêmes et cet autre qui vit en nous ou à côté de nous. Dans tout acte d'expression ce que « j'essaie de dire » ou « de te dire » n'annule pas « ce que je crois », mais l'humanise toujours.

L'Hostellerie - Centre d'Art Singulier
Spectacle, vernissage et parcours poétique



[Dimanche 27 août - 15h - Prix libre](#)
« Je suis allé au marché », spectacle tout public de clown avec l'artiste Chantal Fourcault

Crystal part à la recherche... Réaliser son « œuvre » ! Le fera-t-elle seule ? Ou bien avec l'aide des autres ? Excessive ?... oui, non, euh... Joyeuse, oui, et triste aussi ! Déçue et persévérante, elle confie au public ce qui lui tient à cœur, prend et donne pour sa quête. Une mise en scène de Bernard Mouhica.

[En savoir plus](#)



[Dimanche 27 août - 16h30 - Entrée libre](#)
« Kaléidoscope », vernissage de la nouvelle exposition de la salle de L'Escalade de L'Hostellerie (à la suite du spectacle de clown)

Venez partager un moment de convivialité à l'occasion du vernissage de la nouvelle exposition de la salle de L'Escalade de L'Hostellerie qui accueillera du 09 août au 08 octobre les œuvres de l'artiste Franck Bailliet (voir plus bas). Rencontre avec l'artiste et verre de l'amitié !

[En savoir plus](#)



[Jusqu'au 17 septembre - Tous les jours - En extérieur](#)
« Arbre qui après nous vivez », parcours poétique au cœur du parc du Centre Hospitalier La Chartreuse

Ce dimanche dernier nous proposons une déambulation poétique dans le parc du CH La Chartreuse autour des poèmes de Luc Strenna, installée au pied des arbres majestueux environnants (photo). Nous vous invitons à les découvrir tous les été puisque ce parcours restera installé jusqu'aux Journées du Patrimoine les 16 et 17 septembre !

[En savoir plus](#)

L'Hostellerie - Centre d'Art Singulier
Les expositions en cours et à venir



[Jusqu'au 06 août - Mer. au dim. de 14h à 17h30 - Entrée libre](#)
« Le monde de PAM », derniers jours pour découvrir l'exposition consacrée à l'artiste Pierre-Alain Masson dans la salle de L'Escalade

Pierre Alain Masson explore dans sa peinture tous ces instants qu'il cherche à déplisser. Ils les couvrent d'ombre et de lumière pour faire taire les grisailles muettes de ses doutes et des démons qui l'accablent. Avec un rayon de lune, il fait provision de clarté et la confie à ses mains pour retrouver le chemin de l'illimité.

[En savoir plus](#)



[Jusqu'au 17 septembre - Mer. au dim. de 14h à 17h30 - Entrée libre](#)
« La couleur est son ombre », une exposition consacrée à l'artiste Henri Guibal, dans les 3 salles principales de L'Hostellerie

Henri Guibal, peintre et graveur, a toujours vécu ses œuvres en dehors des sentiers battus : « Dire sa différence, c'est parfois ardu, mais excitant. Je l'assume totalement. ». Le monde pictural d'Henri Guibal se perçoit comme un monde de couleurs éclatantes et de contrastes profonds portés par la puissance des femmes et la force de la nature.

[En savoir plus](#)



[Du 09 août au 08 octobre - Mer. au dim. de 14h à 17h30 - Entrée libre](#)
« Kaléidoscope », nouvelle exposition dans la salle de L'Escalade de L'Hostellerie consacrée à l'artiste Franck Bailliet

Pour Franck Bailliet, « l'œil doit recomposer l'image comme les miroirs du kaléidoscope forment une figure géométrique et harmonieuse ». Toute l'œuvre de l'artiste est « un hommage rendu à la nature, un appel à méditer au-dessus du vide », au-dessus de l'humain ? Vernissage le 27 août à 16h30 (voir plus haut).

[En savoir plus](#)

Actions annuelles
Exposition au Café Chez Nous à Dijon



[Jusqu'au 23 septembre - Entrée libre](#)
« Désir d'apesanteur », une exposition consacrée à l'artiste Jean-Christophe Ravier au Café Chez Nous à Dijon

Depuis début juillet, le Café Chez Nous à Dijon accueille dans ses murs les œuvres de Jean-Christophe Ravier. L'artiste peint dans un geste respiratoire qui crée un graphisme, un mouvement, une forme sensible, comme en apesanteur au milieu du chaos de ses colorations intérieures.

[Découvrir l'artiste](#)

Plateforme ressources
Dispositif Culture & Santé



[Jusqu'au 31 octobre 2023](#)
Appel à projet Culture & Santé DRAC-ARS 2024 : Les inscriptions sont ouvertes

Chaque année, la DRAC et l'ARS lancent conjointement un appel à projet en Bourgogne-Franche-Comté visant à développer et accompagner des projets culturels entre un établissement de santé ou médico-social et une structure artistique, culturelle ou une équipe artistique professionnelle.

[En savoir plus](#)



[Mercredi 25 octobre 2023](#)
Itinéraires Singuliers partenaire des Rencontres Nationales Culture & Santé organisées à Strasbourg par l'association Culture & Hôpital

Ces Rencontres sur le thème « Vers de nouveaux enjeux » « les arts et la culture dans la promotion de la santé, la prévention, la prise en charge et le traitement des maladies », ont pour ambition de réunir les acteurs qui contribuent à l'évolution, l'innovation de la culture dans la santé.

[En savoir plus](#)

Appel à soutien
Le Café Chez Nous, partenaire de l'association, a besoin de vous !



APPEL A SOUTIEN
Véritable institutien de Dijon, le café Chez Nous, criblé de dettes, pourrait fermer fin septembre

« C'est un lieu connu des Dijonnais de tous âges. Caché au coin de la rue Quentin, le café Chez Nous est le plus vieux de la ville : il a ouvert en 1850... et risque de fermer dans deux mois, si rien ne change. Pour cet établissement, accablé par la crise du covid, la reprise économique espérée ne s'est pas faite. » Une cagnotte en ligne est lancée.

[En savoir plus](#)

Association Itinéraires Singuliers
Pôle ressources Arts Cultures Santé Handicaps en BFC
7 allée de Saint-Nazaire, 21000 Dijon - 03 80 41 37 84 / 06 42 22 36 44
www.itinerairesinguliers.com



Ce message est une lettre d'information envoyée par l'association Itinéraires Singuliers

[Se désinscrire](#)

